

Der 15. ORE-ORE-Prinz 1971



Bertl mit Säbel

Eigentlich will er hoch zu Elefant durch Bregenz reiten, deren empfindliche Sohlen will der Zirkus Knie aber nicht dem Streusalz im Winter aussetzen und schließlich finden sich in einem Schweizer Privatzoo sibirische Kamele. Die sind nicht zugeritten, Franz Steiner wird bei ersten Reitversuchen etliche Mal abgestreift. Erst als dem tapferen Reitersmann erklärt wird, dass Kamele ihren Magen zwischen den Höckern situiert haben und dieser Platz geschont gehört, klappt es schließlich. Drei Tage vor dem Umzug müssen die Tiere beim alten Schlachthof in Quarantäne, am Sonntag schwingt sich das

Dass im Schnorrapfohl von 1971 „Prinz Ore XI“ anstelle des „Ore XV“ angekündigt wird, stört Kurt Schneeweiß nicht. Er wird am 11.11. 1970 vom Bürgermeister ins Rathaus zitiert, wo ihn die Vorgänger erwarten. Die Kostüme für Minister und weiteres Gefolge kommen aus dem Fundus der Theater in Zürich und St. Gallen, ein Auto als Fahrzeug lehnt Kurt Schneeweiß ab – „Ich hocke ja sonst das ganze Jahr im Auto!“.

Der Prinz:

Ore XV, Kurt I.,
Kurt von Wasserschi Onassien,
Freiherr von Funk und Taxi,
Ritter der Führerscheinburg

bürgerlich: Kurt Schneeweiß

Die Prinzessin:

Berthilde I, von Schloss Rosenegg,
Edle von Klausmühle und Creditorien

bürgerlich: Berthild Karg-Kieser

Obmann:

Luis Malfer



Prinzenpaar bei Kälte und Schneetreiben auf die Tiere. Legendär ein Ausspruch von Willi Geisselmann angesichts des reitenden Kurt Schneeweiß: „Also, ich hab ja schon viel gesehen in meinem Leben, aber einen Esel auf einem Kamel noch nie!“

Damit beim Umzug nichts passiert, führen die stärksten Männer die Kamele, die zudem mit eigens gefertigten Maulkörben ausgestattet sind. Auch der Klosterritt wird hoch zu Kamel durchgeführt, nicht zuletzt deshalb, weil Abt Kassian kurz

zuvor bei Kurt Schneeweß seinen Führerschein gemacht hat. Und Kurt Schneeweß ist auch stolz darauf, die nachweislich erste Prinzenparty im Heim der Wikinger abzuhalten, bei der wirklich niemand fehlt. Applaus erhält die Abordnung aus Bregenz beim Umzug in Rorschach.

Prinzenpaar mit Benze

In den Kindergärten haben die Kinder ihre Freude mit Süßem und dem Matchboxauto für jeden, natürlich gibt es auch für die Senioren passende Präsente.

